
新企画の『TEACHERS＠中部中 リレーインタビュー』 
１５回目となる今回は、城口直紀先生です。 
 
---- 城口先生と言えば剣道、剣道と言えば城口先生と
いう感じなんですが。バトンも剣道部顧問からです！ 
城口 そんなことはないでしょう（笑）でも、剣道は幼稚
園の頃からやっていますので。 
---- へぇー、その後は剣の道一筋ですか？ 
城口 そうですね、小学校は道場へ通い、中学校から大学
までは、ずっと剣道部でしたから。 
---- ズバリ、剣道の魅力とは？ 
城口 道場の先生が言われていたことですが、「勝つこと
よりも大事なことがある。それは、正しいことを学ぶこと
だ」という教えが今でも頭にあって、そういうことを剣道
で学ぶことができると思っています。 
---- 指導者としても心掛けてることですよね、きっと。 
城口 剣道部の顧問としても、子どもたちに教えている
大切な部分ですかね。 
---- 先生は体格も良く、他のスポーツをやろうとかは
思わなかったのかな？ 
 

城口 水泳はやってたんですが、他は特には・・・。 
---- やっぱり一筋ですね！ところで、中部中の剣道部
はどうですか？ 
城口 真面目で、素直で、一生懸命です。自分たちで工夫
して練習に取り組むことができるんですよ。 
---- ベタ褒めですね！また、来年も期待したいですね。
ところで、少しプライベートなことも聞いてみたいんで
すが、家では良きパパぶりを発揮してるとか？ 
城口 はい、５歳の娘と、よく公園で遊んでます。あと、
家の中ではＵＮＯしてます。 
---- ほかに、趣味とか好きなこととかは？ 
城口 ゴルフしますし、バーベキューするのも好きです。
あと、車が好きなので、よく自分でいじってます。大きい
車がいいので、いつかはハイエースですね（笑） 
---- ２年Ｅ組担任ですが、クラスの子たちは？ 
城口 えーっと、やかましいです（笑） 
---- どんな風に？ 
城口 良い意味では、授業で活発に発言することですが、
悪い意味では、先生の話を聞けないとか、掃除にしっかり
と取り組めないとか、時間を守らないとかです。 

---- じゃあクラスにも、ぜ 
ひ剣の道を教えてやってくだ 
さい！最後になりますが、も 
うすぐ３年生となる２年生全 
員へのメッセージをうかがい 
たいと思います。 
城口 一日一日を大切にして 
いく中で、胸をはって卒業で 
きるように、最後の年を歩ん 

            でほしいです。 
---- では、どうもありがとうございました。 
【インタビュー後記】 
 やっぱり、剣道の話をしているときが、一番嬉しそうで
楽しそうだなという印象です。でも、意外（？）と子煩悩
ぶりも。良きパパ、良き指導者であってください！ 
 
★次回は、伊藤宗紘先生です。 

                                  

 

 

  

 

 
 昨年１１月にスタートした『みつまた★絆プロジェクト』ですが、本校生徒会の本部役員らが
野登小学校児童会役員のみなさんとともに植えた「みつまた」が、黄色い花を咲かせました。ま
だまだ背丈は低いですが、年を追うにつれて、ぐんぐん成長すると聞いていますので、そう遠く
はない将来に、中部中で育った「みつまた」を原材料にした、 
野登小学校の卒業証書にお目にかかれることを、今から楽 
しみにしたいと思います。 
 中部中学校が、コミュニティ・スクールとなって 
から早くも２年が経過しました。ちょうどコロナ禍 
と重なってしまったために、当初考えていたような 
取組に手をつけることすらできなかったのが残念で 
はありますが、それでも、本プロジェクトをはじめ 
として、地域における地域の学校としての役割を少 
しでも果たせたらという思いは変わってはいません。 
今後とも、保護者の方々のご理解、ご協力を得なが 
ら、中部中を盛り上げていきたいです。 
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